



Määh! Hallo aus dem 12. Bezirk

...UND...



Määh! Hallo aus dem 2. Bezirk

Wie geht es dir denn? Uns ist sooo langweilig. Wir dürfen gar nicht mehr raus und zu dir in die Schule können wir auch nicht. Bist du denn in der Schule? Oder musst du auch zuhause bleiben so wie wir? Schau einmal, weil uns so langweilig ist, fressen wir sogar schon die Blumen von unseren Mamas auf. Die mögen das aber gar nicht. Magst Du uns helfen? Bitte schreib uns doch, was du alles so zuhause machst. Isst du auch schon die Blumen von deiner Mama auf? Aber dir sind sicher viel bessere Dinge eingefallen. Vielleicht können wir die Sachen von dir nachmachen. Oder magst du uns ein Bild malen? Das wäre echt lieb von dir!

Ein ganz lautes Danke-määäh von uns beiden!

Und ganz ganz viele Määäh-Grüße

Wolli und Timi

